



# 開物成務

## 参観ありがとうございました～授業参観・懇談会～

☆7月1日（木）に実施しました授業参観では、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。子どもたちは、保護者の皆さんに見ていただく緊張感と喜びを感じながらがんばっていたと思います。

今回も参観時間等の制限を設けさせていただき、十分に見ていただくことはできませんでしたが、1学期の学習の成果の一端をご覧いただくことができたのではないかと思います。がんばろうとしていることを見つけて、「がんばっているね」「うれしいよ」と是非褒めてあげてほしいと思います。どんな小さなことでも結構です。お家の方が認めてくれることは、お子さんにとって何よりうれしいことです。心の安定につながり、がんばろうとする気持ちが湧いてきます。そして大切な「やる気」へとつながっていきます。

☆授業参観の後には、短い時間ではありましたが、懇談会が行われ、1学期の子どもたちの様子をお伝えしました。今後も「普段の連携」を大切にしていきたいと考えております。不明な点、心配なことがありましたら、どうぞ遠慮なくご相談ください。

◎コロナ禍ではありますが、開成小では、子どもたちのためにできる限りのことをして行きたいと考えています。そのためには、保護者の方のご理解、ご協力が不可欠です。

☆子どもは家庭内感染が多いと言われております。毎日の検温・健康観察、家庭内での感染防止対策をよろしくお願いいたします。

☆発熱、風邪症状、体調不良等がございましたら、無理をして登校させずに休ませるようにしてください。家族の方に発熱等、心配な状況の方がいる場合も大事をとって休ませるようにしてください。（欠席とはならず、出席停止扱いとなります。）



## 文部科学大臣受賞表彰状伝達式～読書優秀実践校～

開成小学校が、令和3年度子供の読書優秀実践校として「文部科学大臣表彰」を受賞したことをお伝えしておりましたが、この度、伝達式がニコニコこども館で行われました。

学校からは、校長、司書教諭の皆川先生、学校司書の仲澤先生、児童代表として、図書委員会児童2名が参加しました。

受賞は、図書館担当の皆川先生と学校司書の仲澤先生、そして図書委員会の児童が子どもたちのために様々な取組をしてくださったおかげです。特に、仲澤先生は、季節の掲示等に絶えず気を配り、子どもが行ってみたいくなる魅力的な図書室にしてくれています。また、読み聞かせでお世話になっている「読むぞーさん」や、これまで図書館経営に関わってくださった多くの皆さんのおかげです。あらためて感謝申し上げます。ありがとうございます。



## 7月5日「校地内及び通学路安全の日」

7月5日は「校地内及び通学路安全の日」として、登校時に校地内・学校周辺の安全指導を全職員で行い、各教室で交通安全指導を行いました。

郡山市では過去に登校した小学生が、校地内で車による事故で尊い命を失うという悲しい事故が発生しています。車を運転していた方は、忘れ物を届けに学校へ・・・そして事故が発生してしまったのです。それ以降、市内の学校では7月上旬に「校地内安全の日」を設け、事故を心に刻んできました。

保護者の方へのお願いです。文書やメールにて何度かお願いしている学校周辺の車による通行については、児童昇降口東側道路（一方通行）での乗降は、ご遠慮いただいておりますが、残念なことに、お子さんを降ろされる方を時々見かけます。再度、文書を配付いたしましたので、ご家族の皆さんでご確認の程よろしく願いいたします。



学校昇降口東側道路の写真です。この場所での乗降は、通行の妨げになるだけでなく、大変危険です。

学校西側駐車場をご利用ください。